



# 聖城だより

石川県立加賀聖城高等学校

第2号 R元,9,19

## はじめに

加州大聖寺藩参勤交代うおーくの特集です。昨年度、本校生徒が大聖寺藩のことを学び、私たちも参勤交代をやってみたいと考えたのがきっかけです。小さな高校のアイディアが実に全国1000人以上の人々の心をとらえ、大きなうねりとなりました。

## 加賀市内の公立高校とスクラム！（5月10日）

加賀高校、大聖寺高校、  
大聖寺実業高校の代表生徒が本校に  
集合し、参勤交代うおーくへの  
協力を誓ってくれました。

（写真は北陸中日新聞より）



## 参加者や応援の方々に配る小旗や缶バッジを作成しました。（5月18日）



加賀市内の公立高校にも協力していただき、  
さらに大聖寺地区まちづくり推進協議会  
の方々にも手伝っていただき、小旗を  
2,000本作りました。

一本一本心を込めて。生徒も先生も懸命です。



缶バッジは3,450個作りました。  
このうち3,150個は加賀市内の  
小学生全員にプレゼントしました。  
参勤交代うおーくのモデルとなったのは  
大聖寺藩10代藩主前田利極（としなか）公。  
としなか君としてデザインしてくれたのは  
地元出身の漫画家kinomiさんです。

## 参勤交代うおーく結団式（7月18日）

加賀市内4校の生徒、加賀市長、加賀市商工会議所や実行委員会の方々が  
本校に集まって、いよいよ結団式です。



出場する生徒を代表して、生徒会長の4年地石智貴君が挨拶しました。  
また街道歩きの達人・中島淳さんが私たちのために駆けつけてくれて  
疲れない歩き方の秘訣を伝授していただきました。



マスコミの取材を受けて、緊張しながらも本番への意欲をしっかりと伝えました。

### 参勤交代を科学する（7月21日）



複数の高校の生徒や先生からなる「平和町高校」が本校にやってきて、参勤交代うおーくを「科学」しました。「考えること」を考えさせられました。

### 参勤交代うおーく（7月29日～8月11日）



東京・日本橋を出発

上越での交流歓迎式で堂々の挨拶



本校に無事到着しました！加賀4校の生徒でくす玉を割り、満場の拍手をいただきました。

### 聖城祭（9月7日）



参勤交代うおーくのルートでドミノを作り、保護者の方々手作りのカレーをいただきました。

### 参勤交代うおーく報告会（9月19日）



参勤交代うおーくに参加された方やお世話をしていただいた方々約80名が参加して、報告会をしました。

こうして加州大聖寺藩参勤交代うおーくは終わりました。加賀聖城高校の生徒たちは多くの温かい愛に包まれて大きなことを成し遂げました。ありがとうございました。